

Swiss Weightlifting Federation SAGV/ FHSA Generalversammlung 2025



(Das Bild zeigt den erfolgreichen Vorstand der Legislaturperiode 2024)

Am 8. Februar hielt der Schweizerische Gewichtheberverband SAGV/FHSA seine Generalversammlung in Andelfingen ab, an der Bernd Schneider von allen Delegierten der 26 Gewichthebervereine der Schweiz einstimmig für eine weitere Amtszeit wiedergewählt wurde.

Da sich die beiden Vizepräsidenten Aubry-Jan Schipper und Laurent Litzler entschlossen haben, weitere Positionen als Nationaltrainer zu übernehmen, wurden Marc Vöge (Vizepräsident Ost) und Jean-François Charrière (Vizepräsident West) neu als Vizepräsidenten gewählt.

Nach dem Rücktritt von Gaby Prongue nach 13 erfolgreichen Jahren als technische Direktorin und Nationaltrainerin wurde Laurent Litzler zum technischen Direktor gewählt.

Der neue Vorstand setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:

- Bernd Schneider, Präsident
- Marc Vöge, Vize Präsident Ost
- Jean-François Charrière, Vize Präsident West
- Laurent Litzler, Technischer Leiter
- Cyrill Gosteli, Finance

Die Nationaltrainer, als Mitglieder des technischen Komitees,

- Aubry-Jan Schipper, Nationaltrainer
- Laurent Litzler, Nationaltrainr Jugend
- Tom Schwander, Nationaltrainer Frauen



Ein besonderer Anlass war die Verabschiedung und Ernennung von Gaby Prongue zum Ehrenmitglied, der als ehemaliger Nationaltrainer und technischer Leiter die Nationalmannschaft über 13 Jahre lang erfolgreich betreute.



Mit den Richtlinien des FTEM - Rahmenkonzeptes für Sport- und Athletenentwicklung ‚FTEM Schweiz‘ und dem Breitensportkonzept, welches mit SWISS Olympic entwickelt wurde, sieht der Verband einer positiven und erfolgreichen Zukunft entgegen und freut sich, in den Weltverbänden IWF und EWF aktiv mitzuwirken.